

Radja Nainggolan Terima Tawaran Bhayangkara FC



Realitarakyat.com – Radja Nainggolan mengaku tidak pikir panjang ketika menerima tawaran untuk bermain bersama Bhayangkara FC di sisa musim Liga 1 2023/2024.

“Ketika saya melihat usaha klub untuk merekrut saya, saya tidak ragu sedikit pun. Setelah beberapa bulan tidak bermain, saya benar-benar rindu sepak bola,” ujar Radja kepada media Belgia, GVA.

GVA menulis banyak pihak di Belgia menyakini Radja akan pensiun setelah tidak memperpanjang kontrak dengan SPAL di Liga Italia akhir musim lalu. Terlebih gelandang 35 tahun itu sudah tidak bermain dalam hampir enam bulan terakhir.

Namun Radja mengaku belum ingin gantung sepatu. Mantan pemain AS Roma dan Inter Milan masih ingin menikmati pengalaman di lapangan hijau. Bermain di Indonesia yang merupakan tanah kelahiran sang ayah, Marianus, menjadi pilihan Radja.

“Saya masih menikmati waktu ketika saya berada di lapangan, dan saya tidak sabar untuk melakukannya di Indonesia. Saya punya beberapa pekan yang bagus di Indonesia, dan saya tidak sabar untuk menjelajahi negara asal saya lebih jauh lagi,” ucap Radja.

Radja dikontrak Bhayangkara FC hingga akhir musim Liga 1. Chief Operating Officer (COO) Bhayangkara FC, Sumardji, mengatakan Radja dijadwalkan diperkenalkan sebagai pemain baru awal pekan depan.

“Radja menyampaikan, agennya juga menyampaikan ke kami, dia tanggal 3 Desember dari Brussels, dari Belgia. Nanti begitu datang, mungkin sehari setelahnya, supaya dia juga bisa menyesuaikan dengan kondisi ada di sini, karena kan pasti jetlag, itu nanti kalau sudah [fit], baru akan kita perkenalkan ke publik,” ucap Sumardji.

Sumardji juga tidak khawatir dengan kondisi Radja yang sudah hampir enam bulan tidak pernah bermain sejak meninggalkan SPAL.

“Radja menyampaikan ke saya, ‘Bos tidak perlu khawatir, karena saya punya trainer sendiri, pribadi, selama tidak bertanding dan tidak ada klub. Terus yang kedua saya selalu latihan setiap hari. Terus yang ketiga saya menjaga kebugaran’. Itu disampaikan berulang kepada saya,” ucap Sumardji. (ndi)